

Herzlauf Salzburg stand unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“

Mehr als 1.100 Freizeitsportler – Erwachsene, Kinder und Nordic Walker – gingen in Obertrum am See an den Start.

Der zweite Herzlauf Salzburg, der vergangenen Freitag in Obertrum am See stattgefunden hatte, war ein voller Erfolg. Beim kidsrun4kids – Kinderlauf mit Herz gingen mehr als 800 Mädchen und Buben an den Start. Am Hauptlauf beteiligten sich 300 Laufbegeisterte. „Alle Teilnehmer waren mit so viel Freude und Begeisterung dabei. Das waren berührende und herzliche Momente!“, zieht Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin des Vereins Herzkinder Österreich, positive Bilanz.

Linz/Obertrum am See, 5. Juni 2023 – „Die Vorfreude und Motivation am Start waren förmlich spürbar“, berichtet Michaela Altendorfer. 800 Kinder unterstützten den kidsrun4kids – Kinderlauf mit Herz, der unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins – Kinder laufen für Kinder“ stand. Christoph Glaser, alias Stoffi, heizte beim Warm-up gemeinsam mit DJ Mike B. den Kindern und Erwachsenen so richtig ein. Stoffi übernahm mit Martin Patak auch die Moderation der beiden Herzläufe. Ultratriathlet Norbert Lüftenegger begleitete bei jedem Laufstart die Kinder als Vorläufer. Bullidibumm, das Maskottchen vom FC Red Bull Salzburg, feuerte die Mädchen und Buben vor dem Start kräftig an. „Alle Kinder waren Sieger“, betont Michaela Altendorfer. Sie bekamen eine Medaille, eine Urkunde, einen kidsrun4kids-Button sowie ein Startersackerl mit Goodies. Je Schulstufe wurde die beste Klasse mit einem Pokal geehrt, den Prof. Mag. Robert Tschaut, Fachinspektor für Bewegung und Schulsport für das Land Salzburg, überreichte. Bullidibumm überraschte die tagesschnellste Volksschul- und Mittelschulklasse mit 30 Tickets für ein

Heimspiel. Nach dem Lauf stärkten sich die Kinder mit einer gesunden Jause. Die Äpfel spendierte die Nöbauer Transport und Logistik GmbH & Co KG, die Kipferl wurden von der Bäckerei Leimüller gesponsert und Wasser stellte die Schankschmiede zur Verfügung. Danach standen den Kindern die Hüpfburg, gesponsert von der Salzburger Sparkasse Bank, und die Fußballwand der Bullidikidz zur Verfügung. Claudia malte an der Schminkstation kleine Kunstwerke ins Gesicht.

Hauptlauf mit 300 begeisterten Freizeitsportlern

300 Laufsportbegeisterte und Nordic Walker ließen sich den Hauptlauf nicht entgehen. Die Läufer legten 1,8, 3,6 oder 7,2 Kilometer zurück. Die Charity-Laufsportveranstaltungen wurden von Günter Lechner vom Verein(t) Natur und Mensch mit Unterstützung des Herzpapas Peter Altmann organisiert. Die Kinderpatenschaft Österreich übernahm einmal mehr das Sponsoring und stellte sich mit einem 15.000 Euro-Scheck ein. Für die Verpflegung der Läufer sorgten Mosis Grill-Box sowie das Team rund um Günter Lechner.

Großartige Unterstützung

Beim kidsrun4kids-Kinderlauf überreichten Hans-Jürgen Kriechhammer und Wolfgang Schissl von der Salzburger Sparkasse Bank AG einen Spendenscheck über 500 Euro. Tupperware Österreich spendierte für jedes Startersackerl ein Produkt und verkaufte beim Charity-Stand Shake It. Der Erlös von 900 Euro floss in die Arbeit des Vereins Herzkinder Österreich. Für die Spenden und großartige Unterstützung aller Beteiligten sagt Michaela Altendorfer herzlichen Dank. Dazu gehören auch die Gemeinde und der Bauhof Obertrum, der Tourismusverband Obertrum, die Schankschmiede, der Eisschützenverein Obertrum, der Sportverein Obertrum, die Zeitnehmung Time now Sports, Streckenchef Walter Lechner sowie die Brauerei Obertrum, die einen Bio Haferdrink für alle Teilnehmer gesponsert hatte. Fotografisch hielten Daniela und Christian Moser von Foto Moser sowie Jasmin Walter die schönsten Momente fest. Wer weiterhin Gutes tun will, hat am 16. Juni 2023 beim Herzlauf in St. Barbara im Mürztal in der Steiermark Gelegenheit dazu. Die Teilnahme am Herzlauf ist auch virtuell mittels Herzlauf-App möglich.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für kleine und große Herzkinder, Jugendliche und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at
www.herzlauf.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0
Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com